



5 Pièces

175 m<sup>2</sup>

Réf. VP8-1164

2 150 000 €

St-Rémy-de-Provence  
Maison à vendre (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située dans l'un des quartiers les plus prisés de Saint-Rémy-de-Provence, à deux pas du centre-ville, cette élégante maison contemporaine construite en 2013 offre un cadre de vie idéal. Édifiée sur un terrain paysagé de 1 000 m<sup>2</sup>, elle développe environ 175 m<sup>2</sup> de plain-pied. La maison se compose d'un vaste double séjour baigné de lumière grâce à ses larges baies vitrées ouvrant sur la terrasse et le jardin, d'une cuisine américaine entièrement équipée, ainsi que de quatre chambres, dont une suite indépendante d'environ 16m<sup>2</sup>, parfaite pour accueillir famille ou invités. Une belle mezzanine ...

Located in one of the most sought-after neighborhoods of Saint-Rémy-de-Provence, a stone's throw from the town center, this elegant contemporary house built in 2013 offers an ideal living environment. Built on 1,000 m<sup>2</sup> of landscaped grounds, it offers approximately 175 m<sup>2</sup> of single-story living space. The house comprises a large double living room bathed in light thanks to its large bay windows opening onto the terrace and garden, a fully equipped open-plan kitchen, and four bedrooms, including a separate suite of approximately 16 m<sup>2</sup>, perfect for accommodating family or guests. A beautiful ...

## SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Saint-Rémy  
de-Provence | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

Saint-Rémy  
de-Provence | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

Saint-Rémy  
de-Provence | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

Saint-Rémy  
de-Provence | Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY